
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 町の将来像と事業計画 ①個人の住みやすさとは 町長

について ②町の中期（5年）計画、単年度事業計画（ｿﾌﾄ・ 課長

　ﾊｰﾄﾞ）と優先順位は

③町民への理解徹底は

防災対策のその後の ①町の防災推進への計画は 町長

進捗は ②自主防災については、町民に浸透しているか 課長

町づくりとその方向性は ①「飛躍・共生・協働」三原則の実行性は 町長

②特に「協働」はどのように進めるのか 課長

③町の活性化（自治体経営）について

(1)自主運営事業（観光事業等）への考え方

(2)行政の硬直化への対応は（一歩前への考え方）

④ボランティアの再構築は（各種ボランティアの

　一元化と掘り起こし）

庁内配置について 将来を見据えたブレーンとして課長の配置を 町長

再検討していただきたい

2 1. 原田　希 教育について ①学力向上のための取組みは 教育長

②学校、家庭、地域、行政の連携は出来ているか

③郷土（上峰町）を愛する心の教育、取組みは

子育て支援について ①現在の保育の状況は 町長

②今後の考え、取組みは 課長

安心安全について 不審者情報等のメール発信の流れは 教育長

課長

環境衛生について ①不法投棄の対応、対策は 課長

②資源物の分別、ルールは守られているか

合併について 鳥栖の民間団体を中心に「東部地域合併協議会 町長

設立準備会」が設立されたが、１市３町の合併

について町長の考えは

3 4. 碇　勝征 公約について 残り任期１年で、公約取組み姿勢はどうか 町長

文書管理について 公文書等の取扱いはどうか 課長

庁舎管理について 会議室等の有効活用は 課長

ふるさと学館について 閲覧、増冊について 課長

財政について 施政方針によると、借金104億円（21年3月）から 町長

95億円（24年3月）へ減ったが、今後の取組みは 課長

医療費助成について 中学生まで対象範囲を広げたらどうか 町長

課長
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4 2. 寺﨑　太彦 町づくりについて ①桜祭りが開催されるが、鎮西山の桜の木が枯れ 課長

　ているが、今後の対策は

②鎮西山の猪対策は

③町史編纂の計画は

④中学校と武道館の間の道路に中央線を引けないか

防犯対策について ①防犯サイレンが聞こえない地域があるなか、 課長

　消防団員への連絡の方法は

②機動的で安全性に優れた消防車とは

子育てについて 児童虐待の発生予防対策は 課長

行政改革について ①公用車の管理方法が統一され、改善点は 課長

②のらんかいバスの委託料、広告収入、利用者

　数等は

③上峰町のポータルサイトの評判は

5 8. 吉富　隆 河川改修について ①現在までの進捗状況について 町長

（切通川） ②えっすい問題について 課長

財政健全化について ①今後の対策について 町長

②税収対策について

③歳出について

④借金時計の設置について

百条委員会について 平成23年12月議会において、同僚議員の質問に 町長

対し、町長の答弁及び関連について

6 6. 松田　俊和 予算について 平成24年度当初予算について、どの点に重点を 町長

置いて作成されたか

交通安全面について 町内の交通安全対策はどのような取組みをされて 課長

いるか

町内各施設について 施設の有効利用を今後、どのように考えているか 課長

7 7. 岡　光廣 男女共同参画の現状 ①上峰町の男女共同基本計画は 町長

②審議会における女性の参画状況

③今後の女性参画の促進計画は

上峰町これからの ①まちづくりの方向性 町長

まちづくり計画 ②これからの生活環境整備計画

市町合併について ①町民アンケート調査実施計画（時期） 町長

②町の将来像を考える協議会設立準備会の発足計画は

③まちづくりの方向性
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8 3. 橋本　重雄 町村合併について 積立金も出来たことだし、吉野ヶ里町へ合併の 町長

話をする時期ではないのか

交通安全について 県道 北茂安三田川線、イオン西隣の歩道整備 町長

について

施政方針並びに主要施策 財政的には平成24年度がピークと言いながら、 町長

について 平成24年度当初予算の編成をみると、言うことと

行うことは違うのではないか

総合計画審議会について 総合計画審議会委員の選任について 町長

百条委員会告発、嫌疑 12月議会定例会における町長の答弁で、検察審査会 町長

不十分で不起訴となった 制度の理解度を尋ねる

件について

9 9. 中山　五雄 請願書の件について 過去5年間の採択になった分の進捗状況は 町長

課長

市町村合併について 合併についての進捗状況は 町長

役場内の組織について 今回、課の設置条例改正で農業委員会事務局を 町長

分け課長を置くことは、昨年の課の統廃合の狙い

から逸脱するのではないか
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